

Politik Glaube Gerechtigkeit

Podium zu «das Buch»

Mittwoch, 22. November 16 Uhr
Hofkeller, St.Gallen



ST.GALLEN
500 JAHRE
REFORMATION

Politik, Glaube, Gerechtigkeit

Haben sich die Bibel und die Politik noch etwas zu sagen?

Podium zu „Das Buch“

eine Skulptur von Josef Geier

Es diskutieren mit:

Prof. Dr. Ulrike Landfester, Prorektorin Universität St.Gallen

Martin Klöti, Regierungsrat

Martin Gehrler, Präsident des Administrationrates des
Katholischen Konfessionsteiles

Pfr. Beat Grögli, Dompfarrer

Pfr. Martin Schmidt, Präsident der Evang.-ref. Kirche des Kantons
St.Gallen

Gust Ledergerber, Präsident Evangelische Allianz, Pastor Stami,
Kirche die bewegt

Gesprächsleitung:

Andrea Vonlanthen, ehem. Chefredaktor Idea Spektrum

Im Anschluss: Apéro

Datum:

Mittwoch, 22. November 2017
16 Uhr

Ort:

Hofkeller, St.Gallen
(Eingang Durchgang Südflügel
des Regierungsgebäudes)



Evangelisch-reformierte Kirche
des Kantons St.Gallen



Evangelische
Allianz
St.Gallen